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福彩
福彩3D 2024159期
2 1 2
七乐彩 24069期
04 06 11 18
22 25 26 19

体彩
排列3 24159期
4 3 0
排列5 24159期
4 3 0 6 7

我才不要和你做朋友 10:30 12:40 14:50

17:00 19:10 21:20

扫黑：决不放弃 11:50 14:00 16:10 18:20

20:30 22:40

谈判专家 21:10

排球少年，垃圾决战场 10:10 12:30 14:05

17:50 19:30

哆啦A梦：大雄的地球交响乐 16:05

加菲猫家族 10:35 14:10 15:50 18:15 20:10

九龙城寨之围城 11:45 22:05

美达影城（6月18日）

芦淞区钟鼓岭七星潮流购物公园
五楼（株洲书城对面）

订票热线：28106878

（开奖日期：2024年6月17日）开奖

现在有“炎陵黄桃”卖？假的！
市民如发现假冒可拨12315投诉

本报讯（株洲晚报融媒体记者/俞强年） 炎陵黄

桃上市时间为 7 月中旬至 8 月下旬。最近，线上线下

却都有商家在销售“炎陵黄桃”。对此，炎陵县炎陵

黄桃产业协会于 6 月 13 日发布《关于禁止其它黄桃

套用“炎陵黄桃”商标及包装销售侵权行为的公告》，

积极维权打假。

炎陵县是中国优质黄桃之乡。炎陵黄桃因其优

异的品质和香甜的口感享誉全国，备受消费者青

睐。2016 年，经国家工商行政管理总局商标局核准，

炎陵注册了地理标志证明商标，对炎陵黄桃商标享

有专用权。根据《“炎陵黄桃”地理标志证明商标使

用管理规则》和《中华人民共和国农产品地理标志质

量控制技术规范——炎陵黄桃》的相关规定，“炎陵

黄桃”仅限于炎陵县境内种植的“锦绣”品种。经授

权许可，方可使用“炎陵黄桃”商标与农产品地理标

志公共标识和炎陵黄桃包装箱包装销售。

“禁止以早熟黄桃冒充炎陵黄桃，禁止用炎陵黄

桃包装箱包装早熟黄桃销售，也不能标注‘炎陵黄桃

早熟品种’或‘早熟炎陵黄桃品种’字样。”炎陵县炎

陵黄桃产业协会会长朱景华表示，协会将对商标违

法行为进行维权，违者将取消其“炎陵黄桃”商标和

地标授权许可，并依法追究法律责任。

炎陵黄桃上市时间和授权期限均是 7 月中旬至

8 月下旬。在这个期限之外的，都不是正宗的“炎陵

黄桃”。消费者在购买时，可以要求商家提供由“炎

陵黄桃产业协会”出具的商标授权书，识别证书上

的二维码可以辨别真伪。没有授权书的，就不是正

宗“炎陵黄桃”，涉嫌假冒侵权，可以拨打 12315 投诉

举报。

炎陵构建起“炎陵黄桃”全产业链食品安全风险

管控体系，确保消费者买到正宗的“炎陵黄桃”。市

场监管部门组建了市、县两级维权工作专班，建立了

异地维权工作机制，全力开展线上线下、省内省外维

权打假系列行动。

全省校园柔道比赛
株洲摘6金

本报讯（株洲晚报融媒体记者/何春林 通讯
员/晏子陵） 6月 12日至 17日，2024年湖南省第

二届校园摔跤柔道比赛在益阳举行。本次赛事

分摔跤、柔道两个项目。柔道比赛中，株洲代表

团的 31名队员，斩获 6金、9银、13铜，另有 5个第

五名，一个第七名，且荣获团体总分第一名、团体

操第二名。

6 月 14 日，家住天元区的热心市民陈女士拨打

本报热线 28829110，反映黄河北路上的人行道被车

辆占据，严重影响行人通行安全。记者实地走访调

查，发现情况属实。

人行道变停车场
出行不便，安全隐患大

记者来到陈女士所述的黄河北路桂鑫·汇金中心

前面人行道，发现人行道上确实停满了车辆，形成一

条“长队”。“长队”起始于黄河路口岔口，延伸近30米。

人行道大约 5 米宽，违停的车辆横停在上面，几

乎占了整条道路。记者注意到，不少行人被迫走在

马路上，与机动车、电动摩托车“抢路”，存在极大的

安全隐患。同时，车辆来回碾轧，路边有多块地砖不

同程度的损坏，行人经过时稍不留神便会磕绊。

带孙女的市民王女士也表示，这条路是他们出

行买菜的必经之路，但违停车辆使得行走、推婴儿车

变得极为困难。“要不就走大马路上，要不就要绕道

商场大坪，大坪里也是有电动车来来往往。”王女士

无奈地说。

至 于 违 停 车 辆 的 来 源 ，很 多 居 民 都 表 示“ 应

该就是在附近办事”。记者待了 15 分钟，就发现

有 2 辆车子倒车离开，随即就有车子“补位”。

违停车主称车位紧张
但400米内有多个停车场

现场一辆违停车的车窗上贴有挪车电话。根据电

话，记者联系上这位车主。面对记者的询问，车主直呼，

“不是我想停人行道上，是附近没可以停车的地方。”

记者注意到，边上不远处就是桂鑫·汇金中心的

停车场，30 分钟内免费，超过时间收费标准为每小时

5元。停车场车位并不紧张，有不少空位。

随后记者根据百度地图检索发现，在周边400米范

围内还有多个对外开放的停车场。比如天元建材市场

停车场、银天国际金融中心停车场、天虹商场地下停车

场、日盛华尔兹停车场等。

“但这些停车场都是收费的。”另一位在路边违

停的车主坦言，之所以选择停在人行道上，是因为这

里可以免费停。当记者问“如此停车是否会影响行

人”，该车主保持了沉默。

有市民表示，之前黄河北路这个位置没有摄像

头，不少车子直接停在马路上，“如今会抄牌，就变成

横在人行道上了”。

昨日，记者将相关情况反馈至株洲市城管部

门。晚报也将持续关注。

本报讯（株洲晚报融媒体记者/俞强年 通
讯员/肖烈 刘小花 谭琦） 受连日强降雨及上

游来水影响，酒埠江水库水位迅速上涨。根据

省防汛抗旱指挥部令，酒埠江水库于 6 月 17 日

17时，开闸泄洪。

17时，随着几声泄洪警报拉响过后，酒埠江

水库溢洪道的闸口开始启动泄洪，泄洪流量为每

秒 500 立方米。与此同时，水库下游片区的攸

河、洣水沿河乡镇街道及时做好人员转移准备。

6 月 16 日 8 时至 17 日 8 时，全市共 356 个监

测站降雨，4县 12站点超过 50毫米，点雨量最大

为芦淞区脚板冲水库 82.0 毫米。水利部门根据

雨情、水情、工情，及时有效调度水工程运行。

截至 17 日 18 时，全市 96 座水库泄洪，包括 2 座

大型水库、3座中型水库泄洪，91座小型水库。

“一江两水”水位正逼近警戒线。截至 17日

19 时，湘江株洲站水位 35.16 米（警戒水位 40.00

米），渌江大西滩站 50.67米（警戒水位 51.50米），

洣水茶陵(二)站96.66米（警戒水位100.50米）。

大树倒塌，压坏房屋
近日，石峰区响石岭街

道白石港社区有梧桐树，直

径约 60 厘米，高为 15 米，受

近期持续降雨天气影响，土

地松动导致倒塌，居民屋顶

出现 6 处破损，存在安全隐

患。白石港社区迅速响应，

启动紧急处理方案，立即联

系响石岭街道办事处协助处

理。现场，工作人员携带手

锯、绳索，对屋顶上的树木进

行分段裁剪，通过吊车运下

来，并对清理下来的树枝进

行搬运，现场清理工作有序

进行。

株洲晚报融媒体记者/
杨如 通讯员/冯纯

这一幕，路人都看不下去了

人行道上停满车 边上停车场空着
株洲晚报融媒体记者/谢 嘉

酒埠江水库开闸泄洪。视频截图

“一江两水”水位正逼近警戒线

全市96座水库泄洪
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政协委员有所“呼”，政府部门有所“应”。

近日，在市政协对系列重点提案办理开展

督办协商时，多个部门纷纷亮成绩，讲打算，将

优秀提案转化为推动工作的实际成效。

“聚焦延链补链，产业体系更加完善。聚

焦产业发展，营商环境更加优化。聚焦重点项

目，产业优势更加凸显。”石峰区相关负责人介

绍，今年以来，该区加大攻坚力度，目前，双碳

产业基地项目已全面启动建设，IGBT （三期）

等项目全面推进。

“予以新能源汽车零部件企业‘一事一议’

资金支持，积极推进电力新能源装备产业园规

划建设。”株洲高新区负责人介绍，6 月份开始，

该区将陆续开展新能源汽车产业链配套、企业

数字化转型升级、企业科技创新和成果转化等

系列圈层活动 20 余场，推动产业链上中下游、

大中小企业就近配套、协同发展。

“加强创新平台建设，加快重点领域技术攻

关，加速创新成果转化，加大创新人才引进。”市

科技局相关负责人表示，将充分吸纳委员建议，

以科技创新促进全市新能源产业发展。

以“政协之为”赋能“发展之变”。聚焦国

之大者、市之大事，系列提案正在推动株洲新

能源产业集群迈向更高发展层次。

市政协主席聂方红率政协委员调研新能源产业发展。通讯员 供图

逐梦万亿级赛道，株洲千亿产业如何再出发？

政协委员献策新能源产业高质量发展
株洲晚报融媒体记者/周蒿 通讯员/刘洋 郭青燕

“双碳”战略大背景下，新能源产业迎来巨大风口。面对这一万亿级赛道，株洲如何抢占先机、“乘风破浪”？
在市政协十届三次会议上，市政协委员们提出了“加快建设新能源电池产业链”“大力发展新型储能产业”“推动电动汽车关键零部件

产业发展”等7个提案，为株洲新能源产业高质量发展建言献策。

近日，由中车株洲所设计、施工、供应设备

的中电建新疆巴里坤 156MW/624MWh储能项

目，正式投入运营。从成立综合能源事业部，

正式进军储能产业，到成为全国储能系统集成

商出货量第一，中车株洲所只用了短短两年。

中车株洲所储能产业不断攻城略地，正是

株洲新能源产业发展的缩影。

抢占新能源产业赛道，株洲有基础、有优

势。尤其是近年来，市委、市政府把电力新能

源与装备制造（含汽车）产业作为三大特色产

业培育，坚持一手抓项目招引，一手抓培育裂

变，推动产业体系不断壮大，从 2021年的 679亿

元，到 2023 年产业总规模突破千亿，成为株洲

第三个千亿产业，株洲只用了两年时间。

目前，全市已构建起涵盖新能源汽车、风

电、光伏、氢能、储能等多领域的产业集群，产

业生态持续完善。

在迅猛发展的过程中，行业同样面临着一

系列挑战。

比如，新能源汽车市场竞争加剧，车企价

格战不断、盈利困难，未来尾盘企业将加速出

清淘汰。光伏技术更迭、价格跌宕，第四轮“大

卷”一触即发。制氢、储氢及氢电池生产成本

高，相关新技术亟待突破。

从株洲的情况看，尽管近年来产业取得长

足发展，但与深圳、常州等城市相比，仍存在较

大差距。如新能源汽车企业的产能利用不充

分，产量不足，带动作用有限；产业链配套不够

完善，各环节企业间协同能力较弱。比如，北汽

本地配套率不足20%，中车株洲所综合能源事业

部产品主要配件由市外企业供给；高能级技术

创新平台缺乏，示范应用场景建设不足；与发达

城市相比，人才储备不足等。

抢占新能源产业发展制高点，谁都不甘落后。

一场事关城市未来的“万亿产业争夺战”，

已经悄然打响。站在千亿的新台阶上，株洲如

何继续发力？

近年来，市政协集思广益，建言献策，为全

市产业高质量发展提供了有效助力。针对新

能源产业，今年，市政协委员们共提出了 7 个提

案，助力产业“腾飞”。

聚力推进产业强链补链延链。

“促进新能源电池行业产业链蓬勃发展。”

市政协委员易品等建议，组织搭建电池及其下

游电池产业链企业交流平台；制定多维度产业

支持政策及引资基金；注重顶层设计完备性，

推动新能源电池行业布局，助推株洲新能源产

业蓬勃发展。

“强化新型储能产业顶层设计，打造新型

储能产业场景，实施新型储能产业示范项目，

加强新型储能产业技术攻关，提高新型储能产

学研转化效率……”科协界别、致公党界别多

位政协委员建议，加速储能产业发展，打造新

产业增长极。

“以统筹规划、政策引导、政企协同、专项

扶持的发展思路，推动光伏产业实现更高质量

发展。”特邀（城建城管）界别多位政协委员建

议，结合既有优势，将我市打造成为湖南省光

伏产业核心基地。

“以主导（头部）企业为引领，制定专属支

持政策，完善配套服务等，推进电动汽车关键

零部件产业发展。”民盟界别政协委员齐晓武

等人建议。

着力打造一流产业生态。

科协界别政协委员李长云等建议，针对新

能源产业创新载体较少、研发能力较弱，数智

化赋能产业向高端发展能力不足等问题，加快

推进新能源产业数字化转型，深化链内之间、

链链之间的协同创新等，提升新能源装备制造

业研发、生产、管理和服务的智能化水平，为产

业高质量发展持续赋能

工商联界别政协委员涂建等建议，建设零碳

园区，降低企业经营成本；制定零碳园区推进计

划，争取下一批碳达峰试点城市/园区，吸引优质

企业落户，加强绿色低碳产业技术推广应用，建

设项目示范试点，全方位建立低碳城市优势。

加快人才招引培育力度、持续完善产业配

套增强企业信心、“产学研用”协同推进提升产

业竞争力……

怀拳拳之心，献真知灼见。一个个提案，一条

条建议里，是政协委员们对株洲最美好的期待。

制胜“新赛道”
新能源产业成为我市第三个千亿产业1

锻造“生力军”
系列提案，为新能源产业加快发展建言献策2

跑出“加速度”
凝聚发展合力，推动产业集群迈向更高层次3

株洲生产的风电叶片。通讯员 供图

政协提案·与您同行


